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 PROCESSO VERBALE DELLE DISCUSSIONI DEL 
CONSIGLIO COMUNALE RIUNITOSI IN SEDUTA IL 28.09.2021 

 
 

Il Consiglio comunale di Alto Malcantone si è riunito il 28.09.2021 alle ore 20.00 nella sala 
polivalente della Casa comunale di Breno con il seguente ordine del giorno: 
 
1. Appello nominale  
 
2. Approvazione dell’ordine del giorno 
 
3. Approvazione del verbale (riassunto delle discussioni) della seduta del 5 luglio 

2021 
 
4. Messaggio municipale nr. 247 Aggiornamento dello Statuto consortile del Consorzio 

depurazione delle acque della Magliasina (CDAM) 
 
5. Messaggio municipale nr. 248 Aggiornamento dello Statuto consortile del Consorzio 

per l’approvvigionamento idrico del Malcantone (CAI-M) 
 
6. Messaggio municipale nr. 249 Aggiornamento del Regolamento comunale 
 
7. Messaggio municipale nr. 250 Regolamento comunale per il sostegno alle 

associazioni a seguito delle conseguenze COVID (Aiuto finanziario comunale COVID) 
 
8. Mozione di Fiorenzo Giannoni e Rinaldo Mercoli “Interventi alla Pozza 

antincendio” del 12.04.2021 
 

9. Mozione elaborata di Linda Müller “Richiesta di modifica dell’art. 65 cpv. 2 del 
regolamento comunale” del 05.07.2021 

 
10. Interpellanze e mozioni 
 
11. Informazioni del Municipio (extra LOC) 
 
 

  

mailto:municipio@altomalcantone.ch
http://www.altomalcantone.ch/


 

 

www.altomalcantone.ch 

   

 

   

  Pag. 2 

 

1. Appello 
 

 No. Nome Cognome  Presente si / no 

1 Alfredo Bazzocco Si 

2 Christian Bührer Si 

3 Augusto Devittori No – assente 
scusato  

4 Sergio Devittori Si 

5 Sheila Giannoni Si  

6 Jean Claude Golliard Si  

7 Davide  Haas Si  

8 Lauro Involti  No – assente 
scusato 

9 Roberto Leoni Si  

10 Rinaldo Mercoli  Si  

11 Giovanni Mercolli No – assente 
scusato 

12 Eric Mercolli Si  

13 Linda Müller  No – assente 
scusata 

14 Giorgio Panzera Si  

15 Gianmaria Poma  Si  

16 Delia Schneider Rizza Si 

17 Simone Schönenberger No – assente 
scusata 

18 Ananda Toffoletto Si 

19 Luca Von Felten Si  

20 Gabriele Widmer  Si  

21 Nicola Widmer Si  

 
Presenti: 16 Consiglieri comunali su un totale di 21: il Consiglio comunale può deliberare. 
 
Presidente: Gabriele Widmer 
 
1° scrutatore: Sheila Giannoni nominata all’unanimità in sostituzione di Lauro Involti, 
assente. 
 
2° scrutatore: Roberto Leoni 
 
Per il Municipio: 
Berardi Giovanni, Sindaco 
Sandro Patocchi, Sandro Poncini, Mario Zecchin, municipali 
 
Assente scusata: Francesca Perucchi Casamassima. 
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Metodo di votazione  
 
Il Presidente propone la seguente modalità per tutte le trattande all’ordine del giorno: alzata 
di mano (art. 16 ReCom e art. art. 60 LOC). 
 
Il metodo per alzata di mano è accettato all’unanimità. 
 

*/* 
 

2. Approvazione dell’ordine del giorno 
 
Il Presidente chiede se vi sono modifiche all’ordine del giorno. 
 
Non sono richieste modifiche dell’ordine del giorno da parte dei Consiglieri comunali. 
 
Viene data la parola al Sindaco per una comunicazione in merito alla trattanda 9 dell’ordine 
del giorno. Il preavviso municipale sulla mozione Linda Müller viene ritirato. All’unanimità 
si decide di stralciare la trattanda 9. 
 

*/* 
 

3. Approvazione del verbale delle discussioni della seduta del 05.07.2021 
 
Il Presidente chiede se si intende procedere con la lettura e se vi sono osservazioni.  
 
Viene richiesto da Rinaldo Mercoli l’esonero dalla lettura del verbale e la proposta è 
accettata all’unanimità da parte del Consiglio comunale. 
 
Viene aperta la discussione sul verbale. 
 
Jean-Claude Golliard fa notare che sul verbale, alla fine, mancano le indicazioni riguardo 
alle date del prossimo Consiglio comunale di dicembre. 
 
Il Presidente chiede al segretario di indicare le date sul verbale. 
 
Il Presidente chiede se vi sono altri interventi. In loro assenza procede con la messa in 
votazione del processo verbale della seduta del 5.7.2021. Di seguito il risultato della 
votazione. 

 
Votazione sull’oggetto in trattanda: 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli:16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 
Lettura del dispositivo finale dopo la votazione 
Visto il risultato della votazione, 
 
il Consiglio comunale ha approvato il verbale delle discussioni della seduta del 05.07.2021. 
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Approvazione della verbalizzazione (art. 62 LOC). 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari:0 
- Astenuti: 0 

*/* 
 
4. Messaggio municipale nr. 247 Aggiornamento dello Statuto consortile del Consorzio 

depurazione delle acque della Magliasina (CDAM) 
 
Rapporto della Commissione delle petizioni 
Legge il rapporto commissionale la signora Delia Schneider per la Commissione delle 
petizioni. 
 
Il Presidente apre la discussione generale e chiede se vi sono proposte di emendamento, 
ricordando che se ci fossero consiglieri comunali interessati a presentar degli emendamenti, 
questi lo dovranno fare per iscritto. 
 
Non ci sono interventi da parte dei membri del Consiglio comunale. Neppure il Municipio ha 
interventi da proporre. 
 
Al termine della discussione il Presidente mette in votazione l’art. 1 dello statuto del CDAM. 
 
Votazione sull’oggetto in trattanda: 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 
Lettura del dispositivo finale dopo la votazione. 
 
Visto il risultato della votazione il Consiglio comunale delibera: 

 
1. Si approva la modifica dell’art. 1 dello Statuto del Consorzio depurazione delle acque 

della Magliasina (CDAM), come illustrato ai considerandi. 
2. La modifica dello Statuto entra in vigore successivamente all’approvazione da parte di 

tutti i Comuni consorziati e della ratifica del Consiglio di Stato. 
 
Approvazione della verbalizzazione (art. 62 LOC). 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 

*/* 
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5. Messaggio municipale nr. 248 Aggiornamento dello Statuto consortile del Consorzio per 
l’approvvigionamento idrico del Malcantone (CAI-M) 

 
Rapporto della Commissione delle petizioni 
Legge il rapporto commissionale la signora Delia Schneider per la Commissione delle 
petizioni. 
 
Il Presidente apre la discussione generale e chiede se vi sono proposte di emendamento. 
 
Non ci sono interventi da parte dei membri del Consiglio comunale. Neppure il Municipio ha 
interventi da proporre. 
 
Il Presidente mette in votazione l’art. 1 dello statuto del CAI-M. 
 

Votazione sull’oggetto in trattanda. 
 
Votazione: 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 
Lettura del dispositivo finale dopo la votazione. 
 
Visto il risultato della votazione il Consiglio comunale delibera: 
 
1. Si approva la modifica dell’art. 1 dello Statuto del Consorzio Approvvigionamento idrico 

del Malcantone (CAI-M), come illustrato ai considerandi. 
2. La modifica dello Statuto entra in vigore successivamente all’approvazione da parte di 

tutti i Comuni consorziati e della ratifica del Consiglio di Stato. 
 
Approvazione della verbalizzazione (art. 62 LOC). 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 

*/* 
 

6. Messaggio municipale nr. 249 Aggiornamento del Regolamento comunale 
 
Rapporto della Commissione delle petizioni 
Legge il rapporto commissionale la signora Delia Schneider per la Commissione delle 
petizioni. 
 
Il Presidente apre la discussione generale e chiede se vi sono proposte di emendamento 
sugli articoli per cui sono proposti degli aggiornamenti come pure per i nuovi articoli. 
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Interviene il Sindaco che sottolinea che l’articolo destinato agli stemmi è per proteggere 
questi ultimi e per permetterne l’uso agli enti ed alle realtà associative appartenenti al 
nostro territorio comunale in modo legale e controllato. 
 
Luca Von Felten chiede al Sindaco se l’uso degli stemmi sarà a scopo di lucro. Il Sindaco 
chiarisce che non sarà richiesto nulla. Si tratta di legalizzare l’uso di questi stemmi senza 
che vi siano delle entrate per il Comune.  
 
Al termine della discussione il Presidente fa passare celermente in rassegna gli articoli del 
Regolamento comunale per cui si propongono gli aggiornamenti chiedendo se vi sono 
osservazioni. 

• Art. 3, osservazioni? No  

• Art. 24, osservazioni? No  

• Art. 26, cpv. 2, osservazioni? No  

• Art. 30, cpv. 2, osservazioni? No  

• Art. 40, cpv. 1, osservazioni? No  

• Art. 49, osservazioni? No  

• Art. 53, osservazioni? No  

• Art. 57, cpv. 2, osservazioni? No  

• Art. 59 osservazioni? No  

• Art. 68 cpv. 1, osservazioni? No  
 
Successivamente sono passati celermente in rassegna anche gli articoli di nuova 
introduzione chiedendo sempre se vi sono osservazioni. 

• Art. 74, osservazioni? No  

• Art. 75 osservazioni? No 
 
Votazione sull’oggetto in trattanda. 
 
Votazione: 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 
Lettura del dispositivo finale dopo la votazione. 
 
Visto il risultato della votazione il Consiglio comunale delibera: 

 
1. Si approvavano e adottano gli aggiornamenti del Regolamento comunale e 

segnatamente: 
- l’articolo 3, con l’inserimento dei nuovi capoversi 4 e 5; 
- gli articoli 24, 26, 30, 40, 49, 53, 57, 59, 68; 
e meglio secondo quanto illustrato ai considerandi; 

2. Si adottano i nuovi articoli 74 e 75 e si introduce il Titolo VIII “Banche dati” nel 
Regolamento comunale. 

3. Si aggiorna la numerazione degli articoli successivi al 75 e del Titolo “Norme varie, finali 
e abrogative”. 

http://www.altomalcantone.ch/


 

 

www.altomalcantone.ch 

   

 

   

  Pag. 7 

 

4. L’aggiornamento del Regolamento comunale entra in vigore successivamente alla 
ratifica della Sezione degli Enti Locali (SEL). 

 
Approvazione della verbalizzazione (art. 62 LOC). 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 

*/* 
 

7. Messaggio municipale nr. 250 Regolamento comunale per il sostegno alle associazioni 
a seguito delle conseguenze COVID (Aiuto finanziario comunale COVID) 

 
Rapporto della Commissione delle petizioni 
Legge il rapporto commissionale la signora Delia Schneider per la Commissione delle 
petizioni 
 
Prima di procedere con la discussione il Presidente cede la parola a Sandro Patocchi, 
Vicesindaco, il quale spiega che per sostenere le associazioni in questo periodo di particolare 
difficoltà a causa del COVID il Municipio ha inserito a preventivo CHF 10'000.00. Il 
regolamento cui si chiede l’adozione e l’introduzione ha il fine di fornire una base legale per 
utilizzare il credito concesso dal Consiglio comunale. Trattandosi di una “prima” sarà verificato 
se gli aiuti proposti saranno adeguati o non, riservandosi la possibilità di proporre al Consiglio 
comunale delle correzioni in futuro. 
 
Il Presidente apre la discussione generale e chiede se vi sono proposte di emendamento 
sugli articoli per cui sono proposti degli aggiornamenti come pure per i nuovi articoli. 
 
Luca Von Felten chiede se il Municipio ha una strategia per pubblicizzare questi aiuti e a quali 
enti sono destinati.  
 
Il Sindaco spiega che si tratta degli enti che hanno sofferto particolarmente a causa del 
COVID perché non hanno potuto organizzare le loro attività sociali e di raccolta fondi. Un 
esempio è l’AC Arosio che in assenza del Carnevale non è riuscito organizzare le feste e ad 
avere le entrate che riesce a realizzare in quelle circostanze. 
 
Luca Von Felten. Con riferimento all’articolo 8 chiede se la strategia proposta con questo 
regolamento è pensata per durare nel tempo. 
 
Sandro Patocchi risponde che la strategia è destinata a perdurare nel tempo ma che sarà 
sempre sottoposta al Consiglio comunale tramite l’approvazione del preventivo. Se con 
l’approvazione del preventivo non viene concesso alcun credito, la strategia decade. Il 
regolamento proposto vuole semplicemente creare la base legale di questa strategia di aiuto 
alle associazioni. 
 
Al termine della discussione il Presidente fa passare celermente in rassegna gli articoli del 
nuovo regolamento chiedendo se vi sono osservazioni. 
Art. 1, osservazioni? No  
Art. 2, osservazioni? No  
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Art. 3, osservazioni? No  
Art. 4, osservazioni? No  
Art. 5, osservazioni? No  
Art. 6, osservazioni? No  
Art. 7, osservazioni? No  
Art. 8, osservazioni? Si – Luca Von Felten senza emendamenti richiesti. 
 
Votazione sull’oggetto in trattanda. 
 
Votazione: 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 
Lettura del dispositivo finale dopo la votazione. 
 
Visto il risultato della votazione il Consiglio comunale delibera: 
 

1. È adottato il Regolamento comunale per il sostegno alle associazioni a seguito delle 
conseguenze COVID (Aiuto finanziario comunale COVID). 

2. Il Regolamento comunale per il sostegno alle associazioni a seguito delle 
conseguenze COVID (Aiuto finanziario comunale COVID) entra in vigore 
successivamente alla ratifica della Sezione degli Enti Locali (SEL). 

 
Approvazione della verbalizzazione (art. 62 LOC). 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 

 
*/* 

 
8. Mozione di Fiorenzo Giannoni e Rinaldo Mercoli “Interventi alla Pozza antincendio” 

del 12.04.2021 
 
Il Signor Sandro Poncini legge il preavviso del municipio e sottolinea che l’Esecutivo intende 
realizzare la mozione usando i crediti esistenti a disposizione delle rispettive spese correnti. 
 
Il Presidente apre la discussione. 
 
Luca Von Felten chiede al Rinaldo Mercoli se la mozione nasce dall’osservazione di una 
situazione di degrado constatata. 
 
Rinaldo Mercoli risponde che ciò nasce dalla constatazione della situazione durante una 
pulizia organizzata dal gruppo Alto Malcantone C’È alla pozza.  
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Luca Von Felten osserva che la pozza è usata da molti utenti, in gran parte provenienti da 
fuori Comune e la sporcizia che si accumula deriva da quest’esercizio e difficilmente sarà 
possibile tener sotto controllo la situazione.  
 
Eric Mercolli: il tema dei rifiuti è stato discusso a livello di Patriziato e fra i patriziati in quanto 
proprietari dei terreni. Non c’è un grande degrado ed è difficile fare di più. L’ente turistico 
che incassa le tasse di soggiorno dovrebbe fare di più. La risposta del Municipio alla 
mozione è ponderata. 
 
Luca Von Felten: se farete una sensibilizzazione per ridurre i rifiuti, fatela bene, in modo 
efficace e mirato. 
 
Sandro Poncini: faremo così. 
 
Sergio Devittori: se la cartellonistica alla pozza funzionerà, mettiamola anche sul resto del 
territorio. I turisti lasciano i rifiuti dappertutto. 
 
Luca Von Felten: sono a conoscenza del fatto che i nostri contadini sono confrontati con i 
sacchetti degli escrementi dei cani lasciati sui sentieri, sulle strade e attaccati ai rami degli 
alberi. Se gli escrementi non vengono raccolti e smaltiti negli appositi contenitori possono 
esserci conseguenze sanitarie per il bestiame a causa di parassiti contenuti negli 
escrementi canini che provocano aborti nei bovini. 
 
Sandro Poncini: siamo al corrente del problema, si tratta di comportamenti incivili. 
 
Sindaco: la raccolta degli escrementi dei cani ha delle conseguenze sanitarie sugli animali 
di allevamento.  
 
Luca Von Felten: si dovrebbe sensibilizzare la popolazione.  
 
Sindaco: riguardo ai contenitori per la raccolta separata dei rifiuti, che la Commissione 
chiede di togliere e sostituire con dei cartelli per sensibilizzare l’utenza, il Municipio 
monitorerà quello che accadrà e l’efficacia di questa proposta. 
 
Al termine della discussione il Presidente mette al voto la mozione (il preavviso del 
Municipio che prone il rigetto della mozione). 
 
Votazione: 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 15 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 1 
 
Lettura del dispositivo finale dopo la votazione. 
 
Visto il risultato della votazione il Consiglio comunale delibera: 

 
1. La mozione generica di Fiorenzo Giannoni e Rinaldo Mercoli “Interventi alla Pozza 

antincendio” del 12.04.2021 è rigettata. 
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Approvazione della verbalizzazione (art. 62 LOC). 
- Maggioranza richiesta: semplice 
- Presenti: 16 
- Favorevoli: 16 
- Contrari: 0 
- Astenuti: 0 
 

*/* 
 

9. Mozione elaborata di Linda Müller “Richiesta di modifica dell’art. 65 cpv. 2 del 
regolamento comunale” del 05.07.2021 

 
Il Municipio ritira il suo preavviso sul rapporto di maggioranza della Commissione delle 
petizioni. La trattanda è stralciata dall’Ordine del giorno. Vedasi decisione al punto sull’Ordine 
del giorno. 
 

*/* 
 

10. Interpellanze e mozioni 
 
Mozioni 
Il Presidente chiede se ci sono delle mozioni. 
 
Non vengono presentate mozioni. 
 
 
Interpellanze 
Alle interpellanze giacenti e/o giunte entro 7 giorni dall’esecuzione della seduta del Consiglio 
comunale risponde il Municipio tramite i singoli Capi dicastero. Il testo delle risposte e le prese 
di posizione degli interpellanti sono riportati fra gli allegati. 
 

• Interpellanza del gruppo - Lega UDC: 
«rinvio CC» del 05.07.2021  

L’interpellante si dichiara in parte 
soddisfatto e commenta che prende 
atto della risposta e che il suo gruppo 
trarrà le conclusioni e farà sapere 
come intenderà procedere. 

• Interpellanza del gruppo Lega – UCD:  
«Domanda di modifica dell’art. 3 
dell’ordinanza concernente le tasse del 
servizio raccolta ed eliminazione dei rifiuti 
del 28.09.2021»  

Dà lettura dell’interpellanza Rinaldo 
Mercoli che al termine della risposta 
del Municipio, letta dal Sandro 
Poncini, si dichiara molto soddisfatto. 
Il Sindaco chiarisce che il rotolo di 
sacchi dei rifiuti da 35 litri contiene 10 
sacchi e quello da 17 ne contiene 20. 
Christian Bührer chiede di lasciare la 
scelta alle famiglie fra 5 rotoli da 35 
litri o 10 dal 17 litri. 
Sindaco: l’osservazione è pertinente 
e potrà essere considerata con 
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l’aggiornamento dell’interpellanza 
delle tasse sui rifiuti, trattandosi di 
una interpellanza. Sottoporremo 
l’aggiornamento dell’ordinanza 
all’interpellante. 

• Interpellanza AM C’È e AM Forum: 
«Ammodernamento del sito web del 
Comune» 

Gabriele Widmer dà lettura 
dell’interpellanza e il Sindaco legge la 
risposta del Municipio. 
Gli interpellanti del gruppo AM C’È si 
dichiarano in parte soddisfatti. Gli 
interpellanti del Gruppo AM Forum si 
dichiarano non soddisfatti per la 
risposta ottenuta dal Municipio. 

 
Rinaldo Mercoli chiede sia dato evasione alla sua vecchia interpellanza: Interpellanza nuova 
illuminazione pubblica e vegetazione adiacente, presentata in occasione della prima seduta 
del CC del 2020. 
 
Il Municipio ne prende atto e dà incarico all’amministrazione di approfondire. L’interpellanza 
sarà trattata convenientemente. 

 

Ore: 21.22 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 

*/* 
 

 

11. Informazioni del Municipio (extra LOC) 
 
Giorgio Panzera dà lettura di uno scritto contenente la proposta per la creazione di una 
commissione comunicazione chiedendo che su questo tema si apra una discussione. Si 
allega il testo della proposta al presente verbale1. 
 
Presidente: propone la creazione di un gruppo di lavoro che coinvolga i capi gruppo al fine 
di elaborare una mozione elaborata. 
 
Rinaldo Mercoli: concorda con la proposta del Presidente. 
 
Eric Mercolli chiede se non è meglio creare un gruppo di lavoro ad hoc composto solo da 
consiglieri comunali. 
 
Sindaco: citando l’art. 69 LOC ricorda che la commissione speciale deve essere nominata 
dal Consiglio comunale e aggiunge che esiste la possibilità di creare una commissione 
municipale, organo nominato dal Municipio, più agile e che, a differenza della commissione 
del Consiglio comunale, può disporre di risorse. Inoltre, il Municipio sta già operando degli 
approfondimenti in questo ambito e invita il Consiglio comunale a collegarsi con quanto 
già sta facendo l’Esecutivo. 
 
Giorgio Panzera: è proprio questo l’obiettivo: vogliamo una commissione consultiva che 
permetta anche la partecipazione di specialisti e dell’amministrazione comunale. 

 
1 Il documento allegato riporta infine la richiesta perfezionata dopo la discussione in Consiglio comunale. 
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Sandro Patocchi: se si va nella direzione suggerita dal Sindaco, si può mettere a preventivo 
una spesa per disporre delle risorse necessarie. Bisogna aprire un progetto che definisca 
tempi, risorse e obiettivi chiari. 
 
Presidente: verificato l’accordo del Consiglio comunale ad aprire una discussione generale 
sul tema, chiede al Consiglio comunale se è possibile prendere in considerazione la 
proposta avanzata dal Sindaco.  
 
Sindaco: tratteremo questa richiesta in occasione della prossima seduta di Municipio e, se 
del caso, scriveremo ai capi gruppo per la raccolta delle adesioni. 
 
Mario Zecchin: si è criticato molto il sito. Vorremmo sapere cosa non funziona. A mio avviso 
non è tutto da buttare. Per fare qualcosa servono degli esempi concreti. 

 
Luca Von Felten: chi può entrare nel gruppo di lavoro? 
 
Giorgio Panzera: persone che provengono da più ambiti o che si occupano di 
comunicazione. Si cerca l’interdisciplinarietà. 
 
Presidente: riassumendo, è stata accolta la proposta di creare una commissione 
municipale ad hoc sul tema della comunicazione. 
 
Rinaldo Mercoli: si tratta solo del sito o anche di altro? 
 
Giorgio Panzera: si tratta della comunicazione in generale. 
 

*/* 
 
Sergio Devittori: chiede di verificare se i restringimenti stradali in rosso a Breno sono legali 
poiché ci sono delle responsabilità per il Comune in caso di incidente. 
 
Sindaco: osservazione corretta. Questo restringimento si trova sulla strada cantonale e la 
responsabilità è del Cantone. Tutti i progetti stradali sulla strada cantonale sono condotti 
dal Cantone che se ne assume le responsabilità. 
 
Sergio Devittori: sono interventi che vanno in contrasto con la legislazione federale in 
materia. 
 
Sindaco: ne prendiamo nota. 
 

*/* 
 
Jean – Claude Golliard: dà lettura alla lettera dei capi gruppo indirizzata al Municipio 
riguardo al rinvio del Consiglio comunale del 18 giugno 
 

*/* 
 
Sindaco: abbiamo assunto un supporto in Cancelleria, nella persona della Signora Lara 
Aimar e ciò per permettere alla nostra responsabile del Controllo abitanti di aggiornare le 
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banche dati con i nuovi indirizzi e fare in modo che Ge.Co.Ti sia ovunque aggiornato e che 
le informazioni possano essere usate da tutti i servizi in modo corretto. 
Abbiamo rescisso il contratto di collaborazione con il Signor Fabio Chiaverio. Ricordo che 
il nuovo organigramma dell’amministrazione comunale prevede l’ufficio tecnico con un 
organico al 150% e il Signor Chiaverio non vi rientrava più. Ora il nostro ufficio tecnico è 
composto da un tecnico comunale al 100% e da un’impiegata amministrativa al 50%. 
 
Jean - Claude Golliard chiede come mai questa scelta di prendere una persona in più 
come supporto in cancelleria, quando per i contributi LALIA è stato fornito uno specifico 
credito che prevedeva anche questo tipo di controlli. 

 
Sindaco: il mandato esterno serve alle attività necessarie alla stima e alla ripartizione 
contributi LALIA; al contempo il CAB sta rendendo coerente la banca dati nel sistema 
(congruenza dei dati). Al momento attuale ci sono molte banche dati interne al sistema che 
però non sono coerenti tra di loro e questo soprattutto per quanto concerne gli indirizzi 
degli utenti. La banca dati delle tasse delle canalizzazioni per esempio riporta degli indirizzi 
diversi da quelli che sono nel controllo abitanti e questo non va bene perché causa errori 
nell'emissione delle tasse ai giusti contribuenti, per esempio.  
Per tale ragione l'emissione dei contributi LALIA necessita di un lavoro preparatorio per 
creare una banca dati con gli indirizzi dei contribuenti effettivi, dopodiché si potrà procedere 
con l'emissione in maniera automatica. 
 
Eric Mercolli: questo è a causa del lavoro fatto male in passato. Esortiamo che in futuro 
ciò non accada più e di approfittare quindi di questa esperienza traendone gli 
insegnamenti. 
 
Sindaco: la tenuta del CAB non è un processo di facile attuazione e delle incongruenze 
possono oggettivamente verificarsi. 
 
Ore 22.14 il Presidente chiude la parte extra LOC. 
 
 
 
 
 
Daniele Mazzali 
Estensore del verbale 
(Originale firmato) 
 
 
Allegati:  

• Risposta all’interpellanza del gruppo - Lega UDC: «rinvio CC» del 05.07.2021 

• Risposta all’interpellanza del gruppo Lega – UCD:  

• «Domanda di modifica dell’art. 3 dell’ordinanza concernente le tasse del servizio raccolta 
ed eliminazione dei rifiuti del 28.09.2021» 

• Risposta all’interpellanza AM C’È e AM Forum: «Ammodernamento del sito web del 
Comune» 

• Lettera dei capi gruppo del CC all’indirizzo del Municipio 

• AltoMalcantone Forum – proposta di costituzione di una commissione municipale 
consultiva per la comunicazione 
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